

BIG ISSUE

Kapolresta Magelang Hadiri Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2024

Agung widodo - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 24, 2024 - 17:35



Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H.menghadiri Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2024 di Halaman SD Negeri Keningar, Desa Keningar, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang, Rabu (24/07/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H.menghadiri Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap III TA

2024 di Halaman SD Negeri Keningar, Desa Keningar, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang, Rabu (24/07/2024).

Pembukaan TMMD dengan tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" itu, dipimpin oleh Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H, dihadiri sekitar 350 orang.

Upacara dihadiri oleh Kasiren Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf Yudi Nofrizal, S.I.P., M.Han. Serta sejumlah pejabat TNI, Polri, dan dari jajaran Pemerintah Kabupaten Magelang.

Dalam amanat PJ Bupati dikatakan "Program ini bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan. Dengan harapan, mampu meningkatkan kesejahteraan, sekaligus mempererat kemanunggalan antara TNI dengan rakyat," ujar Sepyo Achanto.



Pelaksanaan TMMD di Kabupaten Magelang kali ini berlokasi di Dusun Banaran Desa Keningar Kecamatan Dukun, meliputi kegiatan pembangunan fisik berupa betonisasi dan drainase jalan. Sedangkan untuk, kegiatan non fisik berupa, Penyuluhan Kesehatan, penyuluhan Kamtibmas/Anti Narkoba, Wawasan Kebangsaan, Bela Negara dan lainnya.

Pj. Bupati Magelang berharap kegiatan TMMD membawa manfaat bagi masyarakat, dan menjadi wadah atau sarana yang efektif bagi TNI untuk menjaga dan memelihara silaturahmi serta komunikasi dengan masyarakat.

Di sela-sela mengunjungi pameran UMKM di lokasi Upacara Pembukaan TMMD, Kapolresta Magelang mengatakan turut mendukung adanya kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap III Tingkat Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2024.

Berharap kegiatan tersebut dapat memajukan dan mempercepat pembangunan wilayah Kabupaten Magelang, terutama dalam pembangunan fisik dan peningkatan ekonomi masyarakat.



“Polresta Magelang juga akan turut mendukung kegiatan yang menjadi program TMMD. Misalnya dalam kegiatan non fisik seperti Binluh Anti Narkoba dan Kenakalan Remaja, dan lainnya,” ujar Kombes Pol Mustofa. (Humas)